

Medieninformation

Flamenco – Das fünfte Element Abschlussabend der Academia Flamenca Wien



Flamenco kann in seiner Vielfalt und all seinen Facetten mit den vier Elementen Erde, Wasser, Luft und Feuer in Verbindung gebracht werden. Jeden Stil kann man überwiegend einem Element zuordnen und mit dessen Eigenschaften beschreiben. Oft spricht man in der Tanzsprache des Flamenco von geerdet, fließend, luftig und leicht oder von feurigen Emotionen oder lodernder Passion. Als fünftes Element bietet Flamenco den Raum, in dem alles möglich ist. Dadurch steht er für die

Quintessenz, das Wesentliche, für Liebe und alle Emotionen, was für jeden spürbar und erlebbar wird, der sich darauf einläßt.

Tanz und Choreografie: Susanne Heinzinger Tanz: Studierende der Academia Flamenca Wien

Gesang: Florence Le Clézio Gitarre: Martin Kelner Geige: Paul Dangl

Perkussion: Maria Petrova
Dramaturgie: Franz Nobilis

Projektionen: Heinzinger/Nobilis

Technische Einrichtung: Thomas Heinzinger Künstlerische Leitung: Susanne Heinzinger

Termin: 05.02.2022 **verschoben auf 3.7.2022**

Beginn: 19:30 Uhr Preise: Euro 30,-/26,-

Kartenvorverkauf: 1040 Wien, Argentinierstraße 37

von Montag bis Samstag von 13.00 bis 18.00 Uhr

Karten Hotline: 01/501 65/13306

www.akzent.at

Pressefotos in 300dpi und **–texte** für Ihre Ankündigung stehen auf unserer **Website** <u>www.akzent.at</u> in unserem **Pressebereich** zur Verfügung.